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14. Punkt 

Bericht des Gesundheitsausschusses über den Antrag 1662/A der Abgeordneten 

Gabriela Schwarz, Ralph Schallmeiner, Kolleginnen und Kollegen betreffend ein 

Bundesgesetz, mit dem das Suchtmittelgesetz, das Epidemiegesetz 1950 und 

das COVID-19-Maßnahmengesetz geändert werden (883 d.B.) 

15. Punkt 

Bericht des Gesundheitsausschusses über den Antrag 1660/A der Abgeordneten 

Gabriela Schwarz, Ralph Schallmeiner, Kolleginnen und Kollegen betreffend ein 

Bundesgesetz, mit dem das Allgemeine Sozialversicherungsgesetz, das Gewerb-

liche Sozialversicherungsgesetz, das Bauern-Sozialversicherungsgesetz und 

das Beamten-Kranken- und Unfallversicherungsgesetz geändert werden 

(888 d.B.) 

16. Punkt 

Bericht und Antrag des Gesundheitsausschusses über den Entwurf eines Bun-

desgesetzes, mit dem das Gehaltsgesetz 1956 und das Vertragsbedienstetenge-

setz 1948 geändert werden (889 d.B.) 

17. Punkt 

Bericht und Antrag des Gesundheitsausschusses über den Entwurf eines Bun-

desgesetzes, mit dem das Pensionsgesetz und das Bundesbahnpensionsgesetz 

geändert werden (890 d.B.) 

18. Punkt 

Bericht des Gesundheitsausschusses über den Antrag 1452/A(E) der Abgeordne-

ten Mag. Gerhard Kaniak, Kolleginnen und Kollegen betreffend Änderung der 

Strategie zur Pandemiebekämpfung und den angeblich alternativlosen Lock-

downs (881 d.B.) 

19. Punkt 

Bericht des Gesundheitsausschusses über den Antrag 1200/A(E) der Abgeordne-

ten Mag. Gerhard Kaniak, Kolleginnen und Kollegen betreffend Maßnahmen für 

die Komplementärmedizin in Österreich (887 d.B.) 
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Präsident Ing. Norbert Hofer: Wir kommen nun zu den Punkten 14 bis 19 der Tages-

ordnung, über welche die Debatten unter einem durchgeführt werden. 

Auf eine mündliche Berichterstattung wurde verzichtet. 

Zu Wort gelangt nun Mag. Verena Nussbaum. – Bitte, Frau Abgeordnete. 

 


